



水質事故等対応講習会

10月20日



油類などが河川や水路に流出した際に、迅速・適確に対応し被害拡大の防止する事を目的に自治体・消防署と合同で桑折町伊達崎地内で実施しました。オイルフェンス設置訓練をはじめ、パックテスト訓練や有機溶剤嗅覚体験訓練など実施しました。

船上巡視を行いました

10月16日

堤防や河川敷などの陸上からは確認しにくい水際の護岸や根固め工、河床低下や河岸の浸食状況などをボートに乗って巡視・点検しました。



カヌー一班は護岸に接近しての確認やボートが入れない浅瀬の状況を確認しました。



安全管理優良工事表彰式

10月15日



平成26年度に完成した工事の内、事故防止に積極的に取り組み、安全管理が顕著だった会社に、郡山管内から石橋建設工業(阿武隈川上流本宮地区堤防除染工事)が選ばれ表彰されました。

おめでとうございます。

9月の出水

9月10日



9月10日(木)から11日(金)にかけての関東・東北豪雨により各地で大きな被害を受けました。郡山出張所管内では被害はありませんでしたが、阿武隈川の水位が上昇し、須賀川・阿久津・本宮の各水位観測所では水防団待機水位を超え、二本松観測所でははん濫注意水位を超えて緊急巡視や樋門・樋管を操作するなど出水対応がありました。



出水時に迅速な内水排除対応ができるよう、福島河川国道事務所と郡山市の合同で排水ポンプ車の設置・操作訓練を行いました。
排水ポンプ車設置から内水排除までの手順の確認などいざという時に向け技術向上に努めました。

にぎわいプロジェクトロゴ決定!!



東日本大震災以降、阿武隈川から人々のにぎわいが遠のいてしまいました。「阿武隈川にぎわいプロジェクト」は、人々がにぎわう阿武隈川を取り戻し、地域や人々と阿武隈川の繋がりをさらに進化させていくことを目的に活動をはじめました。そんな活動のシンボルとなる「阿武隈川にぎわいプロジェクト」ロゴマーク・ロゴタイプが今回決定しました。

11月のお知らせ

堤防徒歩点検 11月4日～

毎年、阿武隈川の出水(6月～10月)の前と後に堤防の異常などが無いか歩いて目視で確認する堤防徒歩点検を始めます。郡山出張所管内の堤防区間を8つにエリア分けして8日間で実施します。

流出事故に気をつけましょう

水質事故処理対策に要した費用は原因者の負担となります。

ご家庭のホームタンクは大丈夫? 流出事故を防ぐための心掛け

<p>その場を離れない</p> <p>ホームタンクなどから灯油を小分けにすると、万一漏れ発生したときも絶対にその場を離れないようにしましょう。</p>	<p>定期点検を怠らない</p> <p>灯油タンクの定期点検を必ず行いましょう。</p>
<p>転倒に注意して</p> <p>地震・台風・大雪による配管破損・脱落やタンクが転倒しないよう固定しましょう。</p>	<p>配管の場所には目印を</p> <p>地震による配管の破損を防ぐために目印を付けておきましょう。また、万一漏れ発生した際は速に気づくように目印を付けておきましょう。</p>

これから季節的に寒くなり、各ご家庭で暖房器具の使用が多くなってきます。ご家庭のホームタンクや灯油缶での給油時に、誤って油類がこぼれて水路へ流れ込む事故が心配されます。ひとたび河川に油類が流出すれば流失防止の為自治体職員、消防署員、河川管理者が対策に乗り出し、場合によっては取水占用者そして河川流域の皆様には取水制限など多大な影響を与える事になります。皆様どうぞお気をつけ下さいますようお願い致します。